

# ipemi

## Dandim Temanggung: Ujicoba Makan Bergizi Gratis Sasar 2742 Siswa Kabupaten Temanggung

Agung widodo - [TEMANGGUNG.IPEMI.OR.ID](http://TEMANGGUNG.IPEMI.OR.ID)

Jan 13, 2025 - 16:53



[TEMANGGUNG](#) - Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., bersama Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, dan Forkopincam melakukan kunjungan untuk memantau ujicoba program makan bergizi gratis di beberapa sekolah di Kabupaten Temanggung. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 13 Januari 2025, untuk memberikan gizi yang tepat kepada anak-anak sekolah di wilayah tersebut.

Image not found or type unknown



Sekolah-sekolah yang dikunjungi dalam uji coba ini antara lain TK Pamardisiwi, SDN Madureso, dan SMPN 2 Temanggung. Dalam sambutannya, Dandim Temanggung menyampaikan bahwa program makan bergizi gratis ini mulai berjalan hari ini setelah seluruh perlengkapan dapur siap. "Program ini akan berjalan selama lima hari kerja, dari Senin hingga Jumat, menyesuaikan dengan jadwal sekolah," ujar Letkol Inf Sriyono.

Pihaknya menegaskan bahwa uji coba makan bergizi gratis hari ini menargetkan 2.742 siswa yang terdiri dari 17 sekolah, mulai dari TK, PAUD, SD, hingga SMP. Program ini terbagi dalam dua shift, dengan shift pagi untuk TK, PAUD, dan SD kelas 1-3, sedangkan shift siang untuk SD kelas 4-6 dan SMP. Ke depan, seluruh siswa akan menerima manfaat dari program ini, dan jumlah satuan pelayanan akan ditambah menjadi 50 unit, masing-masing melayani 2.700 hingga 3.000 siswa.

"Pada bulan Maret, direncanakan akan ada penambahan tiga satuan pelayanan lagi, semoga keseluruhan 50 unit satuan pelayanan cepat beroperasi sehingga kurang lebih 160 ribu siswa di Kabupaten Temanggung bisa menikmati makan bergizi gratis," tambah Dandim.

Image not found or type unknown



Pada kesempatan yang sama Roro Citra Permata, Kasatpel SPPG menyampaikan bahwa Evaluasi mingguan akan dilakukan untuk menilai kualitas dan kuantitas makanan yang disajikan, apakah sesuai dengan kebutuhan siswa. "Jika makanan yang disediakan habis, artinya siswa menyukai menu tersebut, sementara jika ada sisa, berarti ada yang perlu diperbaiki dalam pemilihan menu", ungkap Roro.

Menurut nya pihak sudah berkoordinasi dan konsultasi dengan Dinas Kesehatan untuk mengganti menu setiap harinya agar tidak monoton. Oleh karena itu, disiapkan 15 variasi menu yang akan diacak setiap harinya.

"Untuk menu untuk hari ini terdiri dari nasi ayam katsu, rolade telur, sayur tumis buncis wortel, dan buah semangka, yang mencakup karbohidrat, protein, lemak, dan vitamin yang dibutuhkan anak-anak," tambahnya.

Image not found or type unknown



Pihaknya juga menuturkan bahwa untuk pemberian susu rencananya akan diberikan dua kali seminggu dengan jenis susu yang aman dan bebas pemanis buatan untuk anak-anak. Untuk program untuk ibu hamil (bumil), ibu menyusui (busui), dan balita, data telah disiapkan, namun saat ini fokus utama adalah pada anak-anak sekolah.

Dengan adanya program ini, diharapkan anak-anak di Kabupaten Temanggung dapat tumbuh dengan gizi yang lebih baik, mendukung kesehatan mereka dalam menjalani aktivitas belajar di sekolah.